

## Célula del tren de Aragua está detrás de secuestro y homicidio de venezolano en Quillota

Hace una semana un venezolano de 27 años fue asesinado en Quillota, en un comienzo se habló sólo de homicidio, pero más tarde se supo que la familia del venezolano recibió una llamada extorsiva pidiendo dinero por su rescate identificándose como “Los Hijos de Dios”.

Estos aseguraron que “Esta es la mano del Niño Guerrero” y que debían alinearse, reconociéndolos como El Tren de Aragua.

Anuncio Patrocinado



De acuerdo con información a la que accedió Radio Bío Bío en Valparaíso, el Ministerio Público confirmó que se encuentra investigando la posible participación de la célula del Tren de Aragua, “Hijos de Dios”, en un secuestro con homicidio ocurrido en el sábado 20 de enero en Quillota.

La Fiscalía Nacional confirmó que indaga la posible participación de la facción “Los Hijos de Dios”, calificado en Latinoamérica como uno de los brazos operativos más sanguinarios del Tren de Aragua, en un secuestro con homicidio registrado en la comuna de Quillota, en la región de Valparaíso.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La subdirectora de la Unidad Especializada en Crimen Organizado de la Fiscalía Nacional, Tania Gajardo, señaló que si bien “las investigaciones de este tipo son secretas. (...) Se está investigando ciertamente el que puedan tener participación personas que estén vinculadas a bandas de carácter transnacional”.

Gajardo reconoció que “eso sí es novedoso para la región (de Valparaíso) y sobre todo para Quillota, porque en general en la región todavía los casos están más conectados con organizaciones más bien nacionales. Entonces, esto es algo novedoso para este caso en particular”.

y tú, ¿qué opinas?